

On a vu dans nos colonnes les droits de douane de ce pays pour certains produits...

Chambre des Députés

Les Services postaux maritimes

LA LOI DE FINANCES

Le droit sur le platine et l'or. Echéance à M. Klotz. La taxe des cartes postales et des papiers d'imprimerie.

Mardi 26 décembre 1911. Séance du matin. La séance est ouverte à 9 h. 15, sous la présidence de M. Brisson...

Les Services Maritimes Postaux

L'ordre du jour appelle la suite de la discussion du projet de loi approuvant les conventions passées avec la Compagnie des Messageries maritimes...

Le policier cambrioleur Warzée devant la Cour d'assises de la Seine

Paris, 26 décembre. — Devant la Cour d'assises de la Seine commence aujourd'hui l'examen d'une affaire de vols qualifiés dans laquelle sont impliqués cinq accusés dont le meilleur ne vaut rien, paraît-il: Victor Jacquin, Emile Heinrich, Henri Taldir, Maxime Trançon et Louis Warzée.

Louis Warzée, âgé de vingt-quatre ans, a été en effet inspecteur du service de la Sûreté, et pour inconnu, fut obligé de démissionner...

Après la lecture de l'acte d'accusation, le président procède à l'interrogatoire des accusés, puis il examine les faits qui leur sont reprochés.

Après accusations de ses complices, Louis Warzée oppose les plus énergiques dénégations. Si par une anse qui, compromise tout d'abord dans les poursuites, a bénéficié d'une ordonnance de non-lieu, il a connu Jacquin, Heinrich et les autres, il ne leur a jamais indiqué de « coups à faire ».

Après la lecture de l'acte d'accusation, le président procède à l'interrogatoire des accusés, puis il examine les faits qui leur sont reprochés.

La Loi de Finances

On reprend alors la discussion de la loi de finances (Art. 11).

LE DROIT SUR LE PLATINE ET L'OR

Cet article porte, de 27 fr. 10 à 50 fr., par hectogramme, le droit de garantie sur les ouvrages d'or et d'argent.

M. Puchet en demande la disjonction. M. Puchet. — M. Gauthier, rapporteur général de la commission des finances du Sénat, dans un article paru dans le Journal des Débats...

Grave accident à Paris

UN PLAFOND S'ECROULE. TROIS FEMMES BLESSEES. Paris, 26 décembre. — Cet après-midi à quatre heures, les pompiers ont été appelés à la suite de l'effondrement d'un plancher dans une maison au 85, impasse Robiquet, et 85, boulevard Montparnasse.

Trois femmes ont été retirées par les voisins avant l'arrivée des pompiers. Elles sont grièvement blessées. Un service d'ordre rigoureux a été établi. On recherche si personne n'est resté sous les débris.

FRANCHISE POSTALE

M. de Villebois-Mareuil, sur l'article 48, appelle un amendement de M. Ferdinand Bougère, visant pour objet d'étendre la franchise postale à la communication aux conférences des procès-verbaux dressés par la Régie.

LES CARTES POSTALES A CINQ CENTIMES

M. Dalbier présente un amendement tendant à réduire à 5 centimes la taxe sur les cartes postales et à supprimer le régime de faveur dont jouissent les papiers d'affaires de 0 à 30 grammes.

M. Dalbier. — Il n'y a qu'une solution logique: la réduction de la taxe à 5 centimes, quel que soit le nombre de mots écrits sur la carte. (Très bien. Très bien.)

M. Ghaumet, sous-secrétaire d'Etat. — La réforme des taxes postales doit être étudiée dans son ensemble. Elle est actuellement soumise au Comité consultatif. Je demande la disjonction et le renvoi à la commission du budget. (Très bien. Très bien.)

LE TARIF DES IMPRIMES

M. Groussau présente l'article additionnel suivant: Le tarif postal des imprimés est applicable à la copie d'imprimerie et aux épreuves d'imprimerie.

M. Groussau. — Mon amendement a pour objet de faire disparaître une anomalie absolument intolérable. Elle résulte de ce fait que les épreuves d'imprimerie sont considérées, dans le tarif postal, comme des papiers d'affaires, alors que le tarif international, y compris le régime franco-colonial, les assimile aux imprimés.

M. Groussau. — J'aurais mauvaise grâce à ne pas affirmer cette modification de rédaction. L'amendement de M. Groussau est adopté dans les termes acceptés par le gouvernement.

TAXES TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES

On renvoie à la commission un amendement de M. Mollé ayant pour objet de frapper d'une taxe uniforme de 0 fr. 15 les mots constituant l'adresse des télégrammes, et un article additionnel de M. Chassagny, tendant à la réduction de 0 fr. 25 des taxes téléphoniques pour les conversations échangées entre réseaux de localités appartenant à un même canton ou à des cantons limitrophes, reliés par une ou plusieurs lignes directes.

LE REGIME DES AFFICHES

Un amendement de M. Pébarthe tendant à déclarer l'imprimeur et l'afficheur solidairement responsables des amendes encourues pour affichage d'affiches non timbrées, dans le but de mettre fin aux escroqueries auxquelles donnent lieu les affiches concernant les demandes d'emplois, est renvoyé à la commission du budget.

LES ALIMENTS DE L'ARMEE ET DE LA FLOTTE

M. Vaillant présente un article additionnel tendant à ce que les aliments de l'armée et de la flotte soient achetés par l'Etat aux lieux de production ou de récolte, sous réserve de la faculté de les acheter à la commission des douanes et d'ordonner.

LA FABRICATION DES PIQUETTES

M. Devins présente un amendement tendant à ce que l'Etat ait le droit d'autoriser, pour la consommation familiale, l'amendement est renvoyé à la commission des boissons.

LE TRANSPORT DES VINS, CIDRES, ETC.

On renvoie ensuite à la même commission des boissons un amendement de M. Théodore Reinach, ainsi conçu: Le paragraphe 2 de l'article 2 de la loi du 29 novembre 1903, est modifié ainsi qu'il suit: « Pour le transport des vins, cidres, pures, effectués du point public de récolte, en fûts, en tonneaux, ou de l'une ou de l'autre de ces deux espèces, dans le cas où le vin est transporté dans les cantons limitrophes de celui où les récoltes sont faites, le transporteur est tenu de déposer, au point de départ, un certificat de contrôle par lequel il est constaté que les fûts, tonneaux, etc., sont propres à recevoir les vins, cidres, etc., et qu'ils sont munis de bouchons étanches et de capsules appropriées. »

LA TAXE SUR L'ABSINTHE

M. Henri Maître. — Je demande la suppression

de l'article 17 de la loi du 29 novembre 1903

Le ministre des Travaux Publics. — Le vote de l'amendement de M. Maître ayant pour conséquence de développer la consommation de l'absinthe, je demande la disjonction.

LES INCIDENTS D'OUJDA

M. Bluyenn. — J'ai déposé un projet de résolution, au sujet de l'organisation judiciaire de l'Amalut d'Oujda. Je demande qu'il soit discuté. Le ministre a répondu qu'il n'y avait rien de prévu à ce sujet.

SÉNAT

Séance du mardi 26 décembre 1911

La séance est ouverte à 3 h. 25, sous la présidence de M. Dubout.

M. Denoix dépose les rapports sur les projets de loi concernant le renouvellement du privilège des banques de France et d'Algérie.

Le Sénat adopte le projet de loi tendant à classer les acides formique et lactique et leurs dérivés, dans le tarif général des douanes.

ORDRE DU JOUR. L'ordre du jour appelle la première délibération sur la proposition de loi portant modification des articles 212 et 213 du Code pénal, et de la loi du 27 mai 1885.

M. Flaminio, rapporteur, déclare que la loi proposée est une loi de sécurité publique, commandée par le nombre toujours croissant des attentats à main armée.

Les dispositions proposées ont pour but d'aggraver les pénalités pour port d'armes prohibées et de réprimer d'une façon plus efficace le vagabondage spécial.

La discussion générale est close. MM. Delahaye et Beranger demandent de modifier l'article 11 qui punît tout ceux qui sont porteurs d'armes prohibées, en ajoutant les mots: « sans nécessité reconnue ».

L'article 11, ainsi modifié, est adopté. L'ensemble de la loi est également adopté. Sur la demande de M. Audiffren, la proposition de loi relative à l'assainissement des voies ferrées, est provisoirement retirée de l'ordre du jour.

M. Laroche, rapporteur, désirant déposer un rapport supplémentaire. La prochaine séance est fixée à jeudi à 3 heures. La séance est levée à 5 heures 30.

CHRONIQUE ELECTORALE

Les Elections Sénatoriales du 7 Janvier 1912

ALLIER. MM. Gacon, Ville et Boissier, les trois sénateurs radicaux sortants, présentent individuellement pour l'année 1912, un candidat républicain, qui après le premier tour seraient appelés à voter pour les candidats les plus favorisés.

Cette décision est le résultat des divisions existant dans la parti radical depuis les élections législatives. M. Gaudin, candidat déjà connu, il faut ajouter les noms de MM. Peyrou, conseiller municipal de Moulins; Bétrix, conseiller général; Lamoureux, député radical.

ELECTION LEGISLATIVE

LA SUCCESSION DE M. L'ABBE GAYRAUD

Plusieurs noms ont été mis en avant pour la succession de l'abbé Gayraud. Parmi eux figure celui de Mgr Touchet.

M. Gaudin, candidat déjà connu, il faut ajouter les noms de MM. Peyrou, conseiller municipal de Moulins; Bétrix, conseiller général; Lamoureux, député radical.

LE BUDGET DE 1912

Paris, 26 décembre. — M. Chéron a déposé aujourd'hui un nouveau rapport sur le budget de 1912, en tenant compte des dépenses nouvelles votées en cours de discussion par la Chambre. Le chiffre des dépenses est fixé à 4.498.541.551 francs, celui des recettes à 4.498.541.551 francs. Pour arriver à ce dernier chiffre, le rapporteur général fait état

de l'application de la loi du 29 novembre 1903

Le ministre des Travaux Publics. — Le vote de l'amendement de M. Maître ayant pour conséquence de développer la consommation de l'absinthe, je demande la disjonction.

LES INCIDENTS D'OUJDA

M. Bluyenn. — J'ai déposé un projet de résolution, au sujet de l'organisation judiciaire de l'Amalut d'Oujda. Je demande qu'il soit discuté. Le ministre a répondu qu'il n'y avait rien de prévu à ce sujet.

SÉNAT

Séance du mardi 26 décembre 1911

La séance est ouverte à 3 h. 25, sous la présidence de M. Dubout.

M. Denoix dépose les rapports sur les projets de loi concernant le renouvellement du privilège des banques de France et d'Algérie.

Le Sénat adopte le projet de loi tendant à classer les acides formique et lactique et leurs dérivés, dans le tarif général des douanes.

ORDRE DU JOUR. L'ordre du jour appelle la première délibération sur la proposition de loi portant modification des articles 212 et 213 du Code pénal, et de la loi du 27 mai 1885.

M. Flaminio, rapporteur, déclare que la loi proposée est une loi de sécurité publique, commandée par le nombre toujours croissant des attentats à main armée.

Les dispositions proposées ont pour but d'aggraver les pénalités pour port d'armes prohibées et de réprimer d'une façon plus efficace le vagabondage spécial.

La discussion générale est close. MM. Delahaye et Beranger demandent de modifier l'article 11 qui punît tout ceux qui sont porteurs d'armes prohibées, en ajoutant les mots: « sans nécessité reconnue ».

L'article 11, ainsi modifié, est adopté. L'ensemble de la loi est également adopté. Sur la demande de M. Audiffren, la proposition de loi relative à l'assainissement des voies ferrées, est provisoirement retirée de l'ordre du jour.

M. Laroche, rapporteur, désirant déposer un rapport supplémentaire. La prochaine séance est fixée à jeudi à 3 heures. La séance est levée à 5 heures 30.

CHRONIQUE ELECTORALE

Les Elections Sénatoriales du 7 Janvier 1912

ALLIER. MM. Gacon, Ville et Boissier, les trois sénateurs radicaux sortants, présentent individuellement pour l'année 1912, un candidat républicain, qui après le premier tour seraient appelés à voter pour les candidats les plus favorisés.

Cette décision est le résultat des divisions existant dans la parti radical depuis les élections législatives. M. Gaudin, candidat déjà connu, il faut ajouter les noms de MM. Peyrou, conseiller municipal de Moulins; Bétrix, conseiller général; Lamoureux, député radical.

ELECTION LEGISLATIVE

LA SUCCESSION DE M. L'ABBE GAYRAUD

Plusieurs noms ont été mis en avant pour la succession de l'abbé Gayraud. Parmi eux figure celui de Mgr Touchet.

M. Gaudin, candidat déjà connu, il faut ajouter les noms de MM. Peyrou, conseiller municipal de Moulins; Bétrix, conseiller général; Lamoureux, député radical.

LE BUDGET DE 1912

Paris, 26 décembre. — M. Chéron a déposé aujourd'hui un nouveau rapport sur le budget de 1912, en tenant compte des dépenses nouvelles votées en cours de discussion par la Chambre. Le chiffre des dépenses est fixé à 4.498.541.551 francs, celui des recettes à 4.498.541.551 francs. Pour arriver à ce dernier chiffre, le rapporteur général fait état

d'une recette de 153 millions et demi à prélever sur le remboursement fait par la Compagnie de l'Est. Cela revient à dire que le budget de 1912 était en déficit de 153 millions et demi.

La Tempête

EN FLANDRE. L'Yser a débordé inondant nombre de maisons à Herzele et Wormhout.

LA CRUE DE LA SAMBRE

Tout est maintenant à jour et la crue peut être considérée comme presque terminée. Aucun accident n'est à signaler.

LA CRUE DE LA LYS

Une baisse de quelques centimètres a été enregistrée lundi après-midi. Cette constatation rassurera les riverains de la Rivière, le quartier le plus exposé de la ville d'Armentières.

A BOULOGNE-SUR-MER

Boulogne-sur-Mer, 26 décembre. — On a retrouvé l'épave du bateau 264 d'Etaples, perdu corps et biens, le 20 décembre, et échoué sur un banc fond, à environ un mille et demi. Sur le prolongement de la digue Carnot le mât est visible à marée basse. On tente de remonter l'épave.

A BREST

Brest, 26 décembre. — Le canot de la Société Centrale de sauvetage des naufragés, Comte et Comtesse Focher-Dejazon sorti de Keritypenmarch, par une mer épouvantable pour porter secours à deux embarcations, en perdition, a réussi au prix de grands efforts à sauver les six personnes qui les montaient et à les transporter saines et sauves jusqu'à Guilvinec.

LES NAUFRAGES ET LES VICTIMES

Lorient, 26 décembre. — La mer continue à rejeter des cadavres, trois ont été retrouvés à Saint-Gildas, un à Sarceau, et un autre à Ile aux Moines, tous avaient une ceinture de sauvetage portant l'inscription Carl Froch Tredestraan.

Lorient, 26 décembre. — Une dépêche de Greenock au « Lloyd », annonce qu'un vapeur anglais venant de Java a ramené sept hommes du vapeur anglais « Guilmo » qui allait à Gènes et qui a coulé le 21 décembre, dans le golfe de Gascogne. On croit que les treize autres marins de l'équipage ont péri.

Voir et admirer

à la vitrine de la Carrosserie Infantine 69, rue de Lannoy, Roubaix.

LA SALLE A MANGER

LA BICYCLETTE

LA MACHINE A COUDRE

LA CUISINIÈRE

L'AÉROPLANE

et les autres magnifiques

PRIX DES DEUX CONCOURS

aux quels peut participer tout acheteur du

GRAND ALMANACH

JOURNAL de ROUBAIX

Reclamer l'Almanach et dans nos bureaux

PRIX: 0,50

BELGIQUE

Accident mortel à la nouvelle église

Un second accident mortel, dont les circonstances sont manifestement identiques à celui qui survint il y a six mois, au même endroit, vient de se produire encore sur le chantier des travaux de la nouvelle église de Comines.

Un charpentier a glissé d'un échafaudage situé à 16 mètres de hauteur, et s'est écrié sur le sol. M. Jérôme Verhille, 36 ans, petit fermier et tondeur de bestiaux, âgé de 36 ans, travaillant au chantier, était, depuis l'été dernier, comme charpentier au service de M. H. Claretout, entrepreneur, place du Rond-Point.

M. Verhille était tombé à terre, à deux mètres et demi de l'endroit qui avait été le théâtre du drame il y a six mois, au croisement des deux trottoirs avec la rue principale.

Accompagné du surveillant, M. R. Deblaw, M. l'abbé Deock, curé de Comines, se trouvait la présidence lorsque la chute du malheureux ouvrier se produisit, à quelques pas de la porte.

Le pasteur prononça aussitôt les prières de l'absolution. M. l'abbé Deock, vicaire, fut encore le temps d'arriver et d'administrer l'Extrême-Onction à la victime, laquelle expira immédiatement après le décès du Viatique.

M. le docteur Wyeur, mandat, ne constata aucune blessure extérieure et dit attribuer la mort à des lésions thoraciques internes. Il y avait pourtant quelques-unes de l'endroit où se produisit la chute de l'ouvrier.

M. Deyere, commissaire de police, et M. Tavernier, commandant de gendarmerie, vinrent faire les constatations d'usage. M. le commissaire prit aussi le parquet d'Ypres, qui arriva à 3 heures de l'après-midi.

Le corps de M. Verhille avait été transporté chez lui vers midi et demi. Le défunt laisse une veuve et deux enfants, âgés de 14 et 11 ans. Il était joyeux d'annoncer, la semaine dernière, que se serait lui qui porterait le coq au sommet de la flèche.

La fin de semaine dernière, un autre accident qui faillit également être mortel, eut lieu pendant que les ouvriers travaillaient à la construction de la flèche.

M. Deyere, commissaire de police, et M. Tavernier, commandant de gendarmerie, vinrent faire les constatations d'usage. M. le commissaire prit aussi le parquet d'Ypres, qui arriva à 3 heures de l'après-midi.

Le corps de M. Verhille avait été transporté chez lui vers midi et demi. Le défunt laisse une veuve et deux enfants, âgés de 14 et 11 ans. Il était joyeux d'annoncer, la semaine dernière, que se serait lui qui porterait le coq au sommet de la flèche.

Cotons Américains

COURS DE CLOTURE

Table with columns: TERME, Coeur, Préced., Coeur, Préced. Rows include DÉCEMBRE 1911, JANVIER 1912, etc.

Derrière l'Heure

DE NOS CORRESPONDANTS PARTICULIERS et PAR FIL SPÉCIAL

L'ACCORD FRANCO-ALLEMAND

devant la Commission du Sénat

LES TROIS TRAITÉS DE 1902, 1904 ET 1909

Paris, 26 décembre. — Voici des détails complémentaires sur la réunion de la Commission sénatoriale chargée de l'examen de l'accord franco-allemand.

La discussion a porté sur le projet de traité de 1902 avec l'Espagne, les traités de 1904 avec l'Angleterre et avec l'Espagne, enfin le traité de 1909 avec l'Allemagne.

Les déclarations de M. de Selves. Le traité de 1902 prévoyait, on le sait, le partage du Maroc entre la France et l'Espagne. On a demandé à M. de Selves comment les négociations engagées à ce sujet avec l'Espagne ont pu aboutir au traité de 1904.

Le ministre des Affaires étrangères répond d'une façon évasive, disant qu'il demandera des renseignements aux services compétents, que probablement il existait un traité, bref, il a été impossible de le faire précéder.

On en arrive au traité de 1909 avec l'Allemagne. Ce traité signé, la marche de nos soldats sur Rabat s'impose, des pourparlers s'engagent à Berlin entre MM. Cambon et de Kiderlen. L'Allemagne s'oppose, elle, à la marche sur Rabat? Non, répond M. de Kiderlen à condition que vous n'y restiez pas. Vous serez, d'ailleurs, bientôt obligés de marcher sur Fez. C'est peu probable, réplique M. Cambon.

Dependant on arrive à Rabat, et là on reconnaît, en effet, qu'il faut aller à Fez. M. Cambon fait une nouvelle démarche auprès de M. de Kiderlen. Le maghzen, dit-il, vous demande de marcher à son secours.

A ce propos, M. de Selves donne lecture à la Commission de deux tentatives de dépêches dans lesquelles les maghzen réclamaient les secours de la France. Nous ne resterons pas à Fez, dit M. Cambon à M. de Kiderlen: « Je ne veux rien croire, répartit le ministre, je n'ajoute: « Je dois tenir compte de l'opinion allemande montée contre vous. »

C'est net, pas une réponse. M. Cambon insiste et finalement M. de Kiderlen répond après de longues hésitations: « Vous pouvez aller à Fez, mais si vous restez nous reprenons toute notre liberté au sujet du Maroc. »

Comme M. de Selves fait se récite, un commissaire se tourne vers M. Monis et lui dit: « A quel moment avez-vous décidé la marche sur Fez? » M. Monis. — Je n'étais pas là. Je ne sais pas. Il est nécessaire que je consulte mes notes particulières.

Alors le commissaire insiste: « Sur quelles démarches avez-vous envoyé des troupes au Maroc? »

M. Monis. — Il y a eu plusieurs démarches. Je ne puis préciser. Je répute qu'il y a eu un échange de vues entre Paris et Berlin et je dois ajouter que, sur le programme de nos troupes, M. de Kiderlen a répondu: « On n'a jamais vu une expédition aller dans un pays occupé et se retirer. »

Alors le commissaire insiste: « Sur quelles démarches avez-vous envoyé des troupes au Maroc? »

M. Monis. — Il y a eu plusieurs démarches. Je ne puis préciser. Je répute qu'il y a eu un échange de vues entre Paris et Berlin et je dois ajouter que, sur le programme de nos troupes, M. de Kiderlen a répondu: « On n'a jamais vu une expédition aller dans un pays occupé et se retirer. »

LES ESPAGNOLS AU MAROC

DANS LE RIFF. Madrid, 26 décembre. — Les nouvelles officielles reçues de Melilla sur le combat d'hier disent que cinq colonnes ont été attaquées simultanément les Rifains. Ceux-ci après une très vive résistance, ont dû repasser le Kert, avec des pertes énormes, abandonnant leurs morts, des armes et des munitions.

Les troupes espagnoles ont eu un commandant et trois capitaines, trente-six soldats blessés et deux soldats tués.

La Guerre Italo-Turque

La QUERELLE DES PARTIS EN TURQUIE. Salonique, 26 décembre. — Les officiers de la garnison de Janina et de Soutari ont envoyé au gouvernement ottoman et au président de la Chambre un télégramme protestant contre les querelles des partis politiques.

La dépêche déclare que l'armée serait obligée d'intervenir si les partis continuent à mettre l'Empire dans une situation difficile et ridicule vis-à-vis de l'opinion publique européenne.

Un effondrement à Paris

CINQ BLESSES. Paris, 26 décembre. — Dans un atelier de broderie, situé près du boulevard Montparnasse, le plafond du troisième étage s'est effondré et a entraîné les deux autres étages. Cinq ouvriers ont été grièvement blessés.

Pour les prévenus acquittés

UNE PROPOSITION DE LOI DE M. MARC REVILLE. Paris, 26 décembre. — M. Marc Réville, député des Doubs, a déposé une proposition de loi dont le texte est ébauché aujourd'hui à la Chambre, tendant à accorder une indemnité aux prévenus acquittés ou bénéficiaires d'une ordonnance de non-lieu.

L'EMPRUNT DU PARAGUAY

UN PROJET DE RESOLUTION DE M. DELAHAYE. Paris, 26 décembre. — M. Delahaye, député de Maine-et-Loire, déposera jeudi, le projet de résolution suivant: La Chambre demande au Gouvernement de prendre d'urgence les moyens d'empêcher le paiement complet de la dette de 25 millions de 5 au 10 janvier de cet emprunt de la République du Paraguay, sur le marché français.

VIOLATION DE SEPULTURE

Vienne, 26 décembre. — Hier, dans l'après-midi, deux individus inconnus ont pénétré dans le cimetière Saint-Marc, destiné à être désaffecté, le caveau du père du Roi de Serbie actuel, le prince Alexandre Karageorgievitch. Les malfaiteurs ont dérobé le crâne. Le cambrioleur a été découvert hier par un garçon jardinier travaillant dans le cimetière.

Graves scènes de désordre à Kief

Kief, 26 décembre. — Le consulat autrichien a été envahi aujourd'hui au cours d'une manifestation antiautrichienne et antipolonoise. Laigle et le drapeau ont été arrachés. Deux cadavres et un crucifix d'argent et de nombreux objets de prix disparurent pendant la scène de désordre.

Le consul demanda, inutilement, l'intervention de la police. Des proclamations invitent le peuple à prendre part au meeting.

contre les Polonais et les Juifs furent distribués. La foule se dirigea aussitôt vers le Tribunal militaire pour protester contre l'acquiescement des élèves de l'école de Lemberg, qui avaient été poursuivis sous l'inculpation d'espionnage en faveur de l'Autriche.